令和4年度



神谷だより

<2月号>

令和5年1月31日 北区立神谷小学校 校 長 星野 典子

教育目標: すこやか・まなび・おもいやり



8020運動

副校長 岡庭 智憲

1月もあっという間に過ぎ、寒さも一段と厳しくなってきました。大人にとっては辛い時期ですが、子供たちは池にできた氷に触れたり、霜柱を踏んで歩いたりするなど、冬を楽しんでいる様子が見られます。これからも四季を感じる心を大切にして欲しいなと思いました。

さて、先日の学校保健委員会には、多くの保護者の方 にご参加いただきありがとうございました。

当日は、学校医の先生方から様々なお話をいただきました。私が特に興味深く聞いていたのは、学校歯科医の先生の「歯」についてのお話でした。

本校の今年度の歯科検診結果では、「むし歯がない」の割合が74.5%で、これは全国平均と比べても10%以上高い数値であり、歯みがきの習慣が身に付いている児童が多いことが伺えます。

一方で、学年別に見てみると1・2年生の「むし歯がない」の割合が約75%であるのに対し、3年生は62.5%と10%以上減ります。この理由は、「親が仕上げ磨きをしなくなること」だそうです。私も小学1・3年生の子供がいますが、言われてみると確かに3年生になってからは仕上げ磨きをしなくなったなと思い当たる節がありました。歯科医の先生の話では、永久歯と乳歯が混在し、磨き残しが多くなりがちな10歳(4年生)までは、「仕上げ磨き」が非常に大切とのことでした。

日本歯科医師会が推進している「8020運動」は 「80歳になっても20本以上自分の歯を保とう」と いう運動です。20本以上の歯があれば、食生活にほ ぼ満足することができると言われているそうです。

小学生にはまだまだ先の話ですが、生涯にわたって 楽しく充実した食生活を送り続けられるように、私も 親として改めて我が子の「仕上げ磨き」に取り組もう と思った次第です。

2月の予定



			€.04
В	曜	朝	行 事 予 定
2/1	水	読	
2	木	読	
3	金	読	新1年生保護者会 14:30〜 4時間授業(1年) なわとびプロジェクト(全学年)
4	土		
5	В		
6	月	全	社会科見学(5年)
7	火	読	4時間授業 安全指導
8	水	読	4時間授業
9	木	読	委員会活動
10	金	読	漢字検定
11	土		建国記念の日 赤羽東地区お別れスポーツ交流会 (6年)
12	В		
13	月	全	
14	火	読	
15	水	読	4時間授業
16	木	音	展覧会
17	金	読	展覧会 算数検定
18	土	読	展覧会 水曜時程 5時間授業 学校公開(造形活動1・2校時)
19	В		
20	月		振替休業日
21	火	読	誕生日給食
22	水	な	
23	木		天皇誕生日
24	金	集	クラブ活動
25	土		士曜授業 学校公開・通常授業 (1・2・3年) スクールコンサート ※公開なし (4・5・6年) 保護者会 11:15~
26	В		
27	月	全	
28	火	読	水曜時程
3/1	水	読	4時間授業
2	木	な	
3	金	読	卒業を祝う会 4時間授業(1・2・3・4・5年)

校外学習(4年)

4年生は1月24日に荒川知水資料館に行きました。ガイドの方の話をしっかり聞き、荒川の水害対策やその歴史について学ぶことができました。

模型を使った水害のシミュレーション 実験では、想像をこえる水の力に驚く声 があがりました。また、岩淵水門を間近 に見て、大きさに驚きながら、私たちの 生活を守るために大切な役割を担ってい ることを実感することができました。

今回の貴重な学びを今後に生かせるよう、ハザードマップを確認したりマイタイムラインを作成したりして、水害に対する防災意識を高めて欲しいと思います。

4年担任 香西 美佑



持久走週間 🗿



神谷小学校では体力向上のために、1月 6 日~1月27日を「持久走週間」とし、中休みに5分間の持久走を行いました。各学年で走る場所を決めて、同じ速さで走り続けることを目標に取り組みました。

回を重ねるごとに「今日は止まらないで走れました!」「この前よりも多く走れました!」と、自身の成長を感じている児童の声が多く聞こえるようになりました。

また、持久走週間に合わせて、子供たちは持久走カードにも取り組みました。1周走ると1マス塗ることができ、それぞれ目標を立ててー人一人が努力していました。

持久走週間を通して、体力を伸ばす楽しさや 走ることの楽しさを子供たちが感じることの できるひとつのきっかけになればと思います。 体育的行事委員会 大嶋 寛弘

席書会

1月10日~1月13日、新年を迎えた新しい気持ちで席書会に臨みました。

1・2年生は教室で硬筆、3年生以上は、体育館で毛筆の作品を書き上げました。 席書会では、真剣な表情でお手本をしっかり見て、一画一画を丁寧に書く児童の姿が ありました。そこから「今年一年をがんばろう!」という決意を感じました。また、 12月から取り組んできた一人一人の練習の成果が十分に表れていたと感じました。 その作品を書き初め展として、1月20日~1月28日まで各クラスの廊下に展示 しました。

他学年の作品を見た子供たちからは、「お手本みたいに上手!」「自分もうまくなり たい!」等の声が聞こえ、今後の意欲や励みにつながっていると感じます。

また、2月2日~2月25日に、各クラスの金賞作品を1階職員室前に展示しますので、保護者会等、ご来校の機会に併せて、ぜひご覧ください。

子供たちには今回の席書会を機に、日頃から字を丁寧に書こうという意識を改めてもち、様々なことに挑戦して欲しいと思います。



書写担当 石井 百合子